



校長室の窓から

万寿小学校学校便り15号

R6年7月3日(水)

◎6月22日(土)に今年度2回目の参観日、講演会、そして引き渡し訓練があり、大変お世話になりました。講演会では150名の保護者の方々が集まり、「新しい時代の子育て」という演題で、プログラムに沿った演習を行いました。短い時間でしたが、小グループでのコミュニケーションを通していろいろな気付きや学びがあったのではないかと思います。たくさんの方々からご感想もいただいていますので、また、紹介をさせて頂きたいと思っています。



◎6月21日(木)5年生の家庭科でボランティアの方々にお世話になりました。今、5年生は家庭科の学習で、針と糸を使ってなみ縫い、玉止め、玉結びなどを学習しています。そこに、5年生の保護者の方が家庭科ボランティアにきてくださっています。5年生の子どもたちにとって裁縫の経験のある児童は少なく、玉止め、玉結びをどうするのか理解してもなかなか実際には、簡単にはできません。一人ひとり丁寧に指導してくださるボランティアの存在は大きいです。ありがとうございます。



6月14日(金)に5年生が、創心福祉会の方々に防災の出前授業をしていただきました。災害時での備えにはどのような物が必要なのか。災害時の水や食料の備えは何日分必要なのか。家にいる時に地震が起こったら、正しい行動は何か。など、分かりやすくお話をしていただきました。実際に自然災害が起こった時のことを真剣に考えることができましたね。